



Netzwerk Integration bringt Sportprojekt für Frauen auf den Weg

Step-Aerobic Kurs für Frauen ist ein großer Erfolg

Wie durch gute Netzwerkarbeit positive Ergebnisse erreicht werden, zeigt sich am neuen Sportprojekt, das vorwiegend muslimische Frauen anspricht.

Das Projekt aktiF ist im Schwäbischen Turnerbund verankert und unterstützt und begleitet lokale Turn- und Sportvereine, die die Vielfalt unter ihren Mitgliedern aktiv fördern möchten.

Offenheit, Beteiligung und Vielfalt sind die Stichworte für "aktiv integrativ - Frauen im Verein".

Im Netzwerk Integration entstand die Ehinger Kooperation von Kinderschutzbund, TSG und der Volkshochschule.

Frauen, die bei den Ehinger Frauenbegegnungen im Kinderschutzbund bereits ein Vertrauensverhältnis zueinander aufgebaut hatten, waren begeistert für die Idee; die TSG bildete die Übungsleiterinnen aus; und die vhs ermöglichte den Zugang zu einem Übungsraum, der nicht einsehbar ist.

aktiF hat nun eine Toolbox für Vereine zusammengestellt, für die ein Film in Ehingen gedreht wurde.

Download:

<https://aktif-bw.de/service-download/toolbox-fuer-vereine/good-practice-beispiele/>

Presseberichte:

[Schwäbische Zeitung, Südwestpresse](#)

Ursula von Helldorff 15.07.2018